
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Wie ist der Stand der Umsetzung der Umbaumaßnahmen für das Gemeinschaftshaus in Quelle?  
 
Stellungnahme des Immobilienservicebetriebes: 
 
In Bezug auf die Anfrage der CDU-Fraktion “Gemeinschaftshaus Quelle zum Thema Einbau eines 
barrierefreien Zugangs“ kann ich Ihnen mitteilen, dass der Immobilienservicebetrieb im Juli 2017 
eine schriftliche Stellungnahme mit den dazugehörigen Planungsunterlagen an Herrn Hellermann 
und Frau Jarovic gesendet hat. 
Zur Sitzung am 14.09.2017 gab es einen Antrag der CDU Fraktion (Drucksache 5333/2014-2020), 
die mit dem Beschlussvorschlag endet, dass der Immobilienservicebetrieb die Planungen in der 
nächsten Bezirksvertretung Brackwede vorstellt und man im Anschluss eine Entscheidung treffen 
sollte. 
In der Sitzung am 12.10.2017 wurden unseren Planungen mit der dazugehörigen 
Kostenschätzung von meiner Kollegin Frau Melchior vorgestellt.  
Im Anschluss wurde nach unserer Kenntnis keine Entscheidung der Bezirksvertretung Brackwede 
getroffen. 


